



# Delegación Malagueña de Ajedrez

## ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL EXTRAORDINARIA DE LA DMDA

25 de marzo de 2023

En Málaga, a 25 de Marzo de 2023, se celebra en segunda convocatoria a las 17:00h, previa y legalmente citados en la sede de la Delegación Provincial, situada en c/. Malpica, 13, con la suficiente antelación por el Presidente de la Junta Gestora, D. Pablo Guirado Castillo, asisten a la misma:

Junta Gestora:

- D. Pablo Guirado Castillo (Presidente)

Asambleístas Asociaciones Deportivas:

- D. José Morata Pérez (en representación Club Ajedrez Trebejos)

- D. Daniel Gómez Guerrero (en representación Club Chaturanga de Ajedrez)

- D. Francisco Javier Rubio Doblás (Club de Ajedrez Benalmádena)

Asambleístas Estamento Árbitros:

---

Asambleístas Estamento Deportistas:

- D. Antonio Gutiérrez Morales

Asambleístas Estamento Monitores:

- D. Francisco Javier Rubio Doblás

Asistentes invitados sin voto:

---

El Presidente de la Junta Gestora, Pablo Guirado Castillo, da la bienvenida a los presentes y agradece su asistencia. Tras una breve exposición de la situación actual tras la dimisión del Sr. Delegado, Miguel Ángel García, y del recorrido de la Junta Gestora, se da comienzo a la asamblea en segunda convocatoria en el lugar y día según la cita de convocatoria, para deliberar y votar en relación al siguiente



# Delegación Malagueña de Ajedrez

## ORDEN DEL DÍA

1. Con motivo de la dimisión del Sr. Delegado, Miguel Ángel García Ruiz, se convoca propuesta de candidatos para nombramiento de nuevo Delegado Provincial. Las candidaturas serán presentadas al Sr. Presidente de la FADA, con carácter previo a la asamblea, a través del correo [fada@fadajedrez.com](mailto:fada@fadajedrez.com)

2. Acto seguido se procederá a la votación de las candidaturas presentadas, de cuyo resultado se dará traslado a la FADA a los efectos oportunos, participándose a los asambleístas que dicho resultado de la votación no es vinculante.

## PRIMERO.-

El Sr. Presidente de la Junta Gestora presenta la/s candidatura/s a Delegado Provincial:

Inicia el proceso el Sr. Pablo Guirado Castillo, el cual presenta su candidatura y toma la palabra para dar a conocer su proyecto. Previamente agradece a los presentes su asistencia y agradece el trabajo realizado por Miguel Ángel García y su anterior junta directiva.

- Uno de los pilares del Proyecto, en la línea del anterior Delegado, es la implicación de todos los Clubes para que sean protagonistas en la tarea de hacer crecer el ajedrez malagueño. Para ello se reforzará la comunicación, buscando que sea más fluida con todos aquellos que deseen dar ese paso al frente.
- El pilar de la competición, que por un lado nos convierte en una provincia con gran actividad ajedrecística y de mucha variedad a lo largo de todo el año, hace necesario seguir cuidando y potenciando este campo. Y por otro lado este ámbito competitivo, nos convierte en una provincia con un gran nivel desde la base hasta el alto rendimiento con jugadores y clubes rindiendo a muy buen nivel, eso es algo que también hay que cuidar.
- En ese sentido, la formación es otro importante pilar. En esa línea la labor formativa de los Clubes y Escuelas es pieza clave para el ajedrez malagueño pero desde la DMDA se debe dar un paso más que refuerce esa magnífica labor local. Para ello la propia Delegación impulsará sus propias escuelas aprovechando los espacios disponibles y buscando ampliar los mismos; también desde la Delegación se pretende implantar un modelo de tecnificación con apoyo en los Clubes; y por último, el otro proyecto importante en esta parcela continuará siendo el Circuito de Promoción, que deberá adaptarse a las dificultades encontradas en su inicio para seguir creciendo y cumpliendo su función.
- Otro de los pilares del Proyecto es el impulso del ajedrez femenino. Sorprendente es que de los deportistas federados, la cifra de mujeres sea inferior al 10%; curioso es que de ese 10% la mitad sean jugadoras sub-12, sub-10 y sub-8, de modo que la labor es compleja



# Delegación Malagueña de Ajedrez

pero el margen de mejora sustancial. Dicho lo cual, también hay que reconocer que Málaga es, con diferencia, la provincia andaluza con más mujeres federadas.

- También se apuesta por un ajedrez inclusivo y para todos, siendo objetivo tender puentes con entidades que den apoyo a personas con discapacidad para que éstos tengan más facilidades de cara a la práctica del ajedrez competitivo y/o formativo.
- Finalmente, la sostenibilidad económica, para poder desarrollar esta labor es otro campo en el que se deberá trabajar, a través de la búsqueda de ayudas y/o patrocinios, pues los recursos disponibles son finitos.

Concluye su intervención y presentación, agradeciendo la atención y solicitando la colaboración para remar juntos en estas líneas.

Tras no presentarse ninguna candidatura más, se pasa al siguiente punto.

## SEGUNDO.-

El voto de los asambleístas es unánime a favor de la candidatura presentada por el Sr. Pablo Guirado Castillo.

El Presidente de la FADA toma la palabra, agradeciendo a los asistentes su presencia, y agradeciendo a Pablo Guirado y a la Junta Gestora su trabajo en estos dos meses, donde la actividad del ajedrez malagueño ha seguido su curso con normalidad. Traslada a los presentes su confianza en el proyecto que aquí se ha presentado y, finalmente, concluye informando que a lo largo de la semana entrante dará a conocer el nuevo Delegado Provincial.

El Presidente de la Junta Gestora toma la palabra para agradecer nuevamente la asistencia.

Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión dándose por concluida siendo las 17,45h. del 25/02/2023 por lo que yo, Pablo Guirado Castillo levanto Acta de la Asamblea Extraordinaria celebrada en lugar y hora señalado.

Firmado: Pablo Guirado Castillo

(Presidente Junta Gestora - Delegación Malagueña de Ajedrez)